
昨年５月に、教育問題を中心に、議員
になって２度目の代表質問をしました。
教育勅語や改訂学習指導要領の問題点、
教職員の働き方改革や教育の自主性を保
障すること、就学援助の入学準備金の早
期支給などを求めました。

昨年は、「教員の働き方改革を求める
意見書」を全会派で国に提出できたこと。
「教職員の定数改善」が国への京都市重点
要望になったこと。就学援助の入学準備
金の年度内支給が実現をしたこ
と等大きな成果がありました。
今年もがんばります。
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ほり信子です

子どもに笑顔 若者に仕事 老後に安心を
市会議員

子 どもの貧困対策を一歩前にすすめるために

【 】

現地調査
文化環境委員会や予決算特別委員会等
での質疑をしっかりするために、現地
調査を大切にしてきました。

地域の仕事人 
地域のみなさんからの要望を聞いたり、
「みっけ隊」アプリを利用したりして地
域要求を実現してきました。

研修・視察 
年に一回の議員団視察をしたり、さま
ざまな議員研修会に参加したりして、
全国の実践を学び論戦に活かします。

署名・宣伝 
議員団として、「安倍
改憲NO! 3000万署
名」や「いのちの署名」
等、市内一円で街頭
宣伝しました。

横倒しのモニュメント

河原町三条での9条改悪NO!署名 共謀罪NO宣伝

いのちの署名宣伝

歩道拡幅 生活保護研修会側溝の改修

写真で綴る2017

安倍政治は許さない宣伝

労働者の立場に立った　　　　　　を

社会保障大改悪STOPを
働き方改革

2018


